



An einem schönen Herbstabend bist du uns vorausgegangen.
Traurig, aber mit grosser Dankbarkeit und einem Herzen
voller schöner Erinnerungen, nehmen wir Abschied von dir.

Gebhard Epper

Gebi

14. Oktober 1935 bis 3. September 2017

Bescheiden im Leben, geduldig im Leid,
so bist du gegangen für alle Zeit.

Wir sind traurig, wenn wir an dich denken –
und schmunzeln, wenn wir uns an deinen Humor erinnern.

In stiller Trauer:

Cecile Epper-Büttler

Cornelia und Urs Wälchli-Epper

Nick Wälchli und Sarah Amiet

Kevin Wälchli

Verwandte, Freunde und Bekannte

Wir haben im engsten Familienkreis von Gebi Abschied genommen.

Brünnliacher 1, 3326 Krauchthal